



わらべ 和良辺

こうちょうしつ
校長室たより

(1)
たはらしりつどうほしょうがっこう
田原市立童浦小学校
こうちょう まぜかつか
校長 間瀬勝哉



しゅうぎょうしき はんせい ほうふ はっぴょう おおたにたかふみくん えんどうてるよしきん ひらやまれな
終業式で反省と抱負を発表する大谷高史君、遠藤輝喜君、平山怜奈さん



たはらこうじょう なつ さいてん がつ にち えんそう すいそうがくぶ ねんせい
トヨタ田原工場「夏の祭典」(7月28日)で演奏する吹奏楽部。4年生のデ



えんそう まいにちまいにちおそ しんけん れんしゅう せいか で さいこう えんそう
ビューア演奏。毎日毎日遅くまで真剣に練習している成果の出た最高の演奏でし
えーけーびー
た。 AKB 48 の「ヘビー・ローテエーション」は、踊りを入れて演奏しました。



わらべ 和良辺

こうちょうしつ
校長室たより

(2)

たはらしりつどうほしょうがっこう
田原市立童浦小学校
こうちょう ませかつや
校長 間瀬勝哉



えんそうご 演奏後のインタビューに金口 薫くんが「難しい曲なので心配していましたが、み



こころ いま いちばん えんそう
んなの 心 が一つになって、今まで一番の演奏ができました。」と答えてくれました。





わらべ 和良辺

こうちょうしつ
校長室たより

(3)

たはらしりつどうほしょうがっこう
田原市立童浦小学校

こうちょう まぜかつか
校長 間瀬勝哉



しょうがっこうすいいたいかい がつ
小学校水泳大会 (7月 21日) にち ことし しゅっちょう
今年も出張で、せんしゅ がんばみ
選手の頑張りを見ることが



ごじたくさん たこう せんせい
できませんでした。でも、後日沢山の他校の先生から、「すばらしい活躍でしたよ」と
かつやく



い かわぐちせんせい せんしゅ ひか かがや しゃしん たくさんとど
言されました。川口先生からは、選手が光り輝いている写真が沢山届きました。
たはらしりくじょうきょうぎせんしゅけんたいかい がついつか
田原市陸上競技選手権大会 (8月 5日)。とてもとても暑い中、自己最高記録